



## SchülerInnen der Oberschule Sittig besuchten Gedenkstätte in Esterwegen

Im Rahmen des Geschichtsunterrichts besuchten die Klassen 9aR und 9bR der Oberschule Sittig mit ihren Geschichtslehrern Andreas Terborg und Markus Schute die Gedenkstätte in Esterwegen. Zum Einstieg in das Thema „Emslandlager“ vermittelte Herr Ausländer den SchülerInnen durch einen mediengestützten Vortrag, was in diesem großen Maßstab der insgesamt 15 Emslandlagern während der NS-Schreckensherrschaft von 1933-1945 geschehen ist. Danach wurden die SchülerInnen selbst aktiv und informierten sich ausgiebig mithilfe von vorgefertigten Fragebögen, u.a. auch über das Lagerleben und das Leben der Häftlinge im Lager Esterwegen. Herr Ausländer führte die nachdenklich gestimmten Schüler ebenfalls noch auf das große Außengelände, so dass sie zudem einen Einblick in den Aufbau des Lagers bekamen.

Text: Gisela Arling

Foto: Markus Schute